
即日開票！ 2010年1月29日

回答者数 52名様



昨年度（→）よりジャンプ・アップ！

とても嬉しい結果です。

数字は人数です。
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ここも昨年度よりUP!
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書く力は向上した？
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あれ？ 書く力と全く同じ結果だ
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＿＿＿をやりたかった
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お題は？

おもしろかった

まあまあ

もっと工夫したい
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「暴走した」６名を含む
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盛り上がった

まあまあ

沈んだ

暴走した

ディスカッションは？
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昨年

あったほうがよい

紙のムダだ

折り紙がいい
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コメントカードは？

あったほうがよい

紙のムダだ
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あんまり変わらないかなあ。

Ｗｅｂの利用度
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作者＆まじょコメントは？

毎週

たまには

自分のときだけ

そんなの知らんぞ
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TAのつぶやきは？

毎週

たまには

自分のときだけ

そんなの知らんぞ

TAさんのコメントは作者さんに寄り

添った立場からの貴重なコメントで

す。スルーなんてもったいな過ぎ

る。今からでもぜひごらんを。

Ｗｅｂの利用度
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掲示板は？

積極的参加

ＲＯＭ

たまには

全然

Ｗｅｂの利用度

掲示板の利用度が上がったのは良

かったです。ちなみに週あたり平均

チェック頻度は約2.1回で、昨年の1.5

回を上回りました。



・字数制限をやりたかった。後期はみんなやる気があったようで、長かった。

お題が決まるたびに、字数制限「なし」「100」「300」「900」というようにスロット

とかで決めて欲しかった。

・A4提出OKにしては？ 昔はA4だったらしいし。/ 乱入もうちょい増やしてほ

しかった。作品のクオリティにムラが / 落選作品に対するフォローがあると

よい？ 前期の「気になるコラム」をスライドで映したように。

・前期以上に分からない身内ネタ（？）が多かったのが少し残念。/ホワイト

ボードがネタつぶしでなくおたくネタの場になってしまっていたような、、、ネタ

つぶしの場だったんですよね？/楽しいクラスでした、ありがとうございました。

・時間が足りない!!

いただいたコメント：提案編

A４がOKだった時代はありません（院生セッション除く）。これ以上、長くしてどうする？

一律に字数で枠をはめるのでなく、長い作品がちらほら混じる程度にとどめる今の運
用が最適かなと思っています。落選作品のフォローはお茶会へどうぞ。



いただいたコメント：もろもろ編 １

・いつまでも暴走できる講義であって下さい。

・キングダムでももっと載りたかったー!!

でも毎週ていねいなコメント、ありがとうございました!!

・お題は前期の方が好きでした。でも楽しかったです。

・なかなか文章書く機会がなかったのでいい経験になりました。自分の書きた

いことを実際に文章にするのは難しい。

・コラム（ランド、キングダム、iランド）は永遠です！ （阪神ファン）

・とてもこっていてびっくりしました。完成度高い授業だと思いました！

・オレはもっとBIGになる男だぜ!!

・おもしろい講義だと思います。ぜひ続けてください。もう少し読み書きのスキ

ルUPを目指してもよいかと思います。ありがとうございました。



・コラムを書くのは難しいですね。１年間ありがとうございました。

・色々な人の感性に触れられて楽しかったです。お題が「取説」とかお気楽なもの

や真面目なものなどバランスがよくて良かったです。

・キングダアアアアム!! TAなりたいDEATH。ありがとうございました。

・一年間おつかれさまです。

・おもしろかったです。ありがとうございました。（ハイリア文字にて）

・個性的な方ばかりで楽しい講義でした。自分の中で文系科目の価値が変わりま

した。

・いろいろ、おいしかったです。

・いろいろの運営、ありがとうございました！

・(0w0)ﾉｼ

・死神さんの服センス最ッ高!!

いただいたコメント：もろもろ編 ２



☆さいごのごあいさつ☆

このたびは王国民として、作品執筆に議論に、熱心なご参加を、ほんとうにありがとう!!

時に暴走、時に冷静、それは毎年のことなのですけれど、

盛り上がるときと、しんみり聞くときの切り替えがとてもじょうずなクラスだなあと感じていました。

ここで得た、いろんな「何か」を、次なる人生へのステージへと、

たいせつに持っていってくだされば幸いです。

そして半年間、この国を支えてくださったＴＡさんたちに心よりの感謝を。

枠の少なさに悩みつつの作品選考から、黒板に書く順位の「単位」どうしよう？

お茶会運営に掲示板でのTAコメントまで、たくさんたくさんお世話になりました。

それでは、しばしのお別れです。

まだまだ長い大学生活、またいろんな場面で、みなさまとお会いできますように！

1月29日夜 まじょ @ 西の洋館



 

講義全体の印象は………… □満足   □まあ満足   □やや不満   □不満 

 

自分の文章力（書く力・読む力）は向上したと思いますか………… 

       書く力  ………… □ずいぶん   □少しは   □全然 

      読む力  ………… □ずいぶん   □少しは   □全然 

 

個別のプログラムについて…… 

 お題設定は □おもしろかった □まあまあ □もっと工夫したい □  をやりたかった 

 ディスカッションは   □盛り上がった  □まあまあ  □沈んだ  □暴走した 

 コメントカードシステムは   □あったほうがよい □紙のムダだ 

 

Web上の「Columnland」をどのくらいご覧になりましたか…… 

            チェック頻度を教えて下さい……だいたい週［  ］回 

 

 作者コメント＆まじょコメントは？ 

      □毎週、欠かさず読んだ 

      □たまには読んだ 

      □自分のを載せる／自分のが載ってる時だけ読んだ 

      □そんなの知らんぞ 

 ＴＡコメント（予選落ち作品講評）は？ 

      □毎週、欠かさず読んだ 

      □たまには読んだ 

      □自分のが載ってる時だけ読んだ 

      □そんなの知らんぞ 

 掲示板（ひとこと掲示板含む）は？ 

      □積極的に参加した 

      □ＲＯＭ（読むだけ）だったけど、ほぼ毎週ちゃんとチェックしていた 

      □自分のが載ってる時だけ読んだ 

      □そんなの知らんぞ 

自由な感想・改善案、ＴＡさんへの愛のおたよりなど、いただければうれしいです。 

2009冬の陣、どんなふうに受けとめていただけたでしょうか。 

来年度をより充実させるため、みなさまの率直な声をお聞かせ下さい。 

キングダム☆アンケート 

おねがい 新年度ＴＡさん募集!!  得られるものは priceless 

水曜ゴゴイチの選考会(ランチ支給）、金曜２コマの現場進行、金曜お昼のお茶会パン切り（つまみぐい可）などなど、

しごとはいっぱい、猫の手孫の手わんてっど。どこか１局面だけでもご参加くださろうという有志のかた、まじょさんに

耳うちかメールを。 あなたのその決断に来年度のコラムランドの命運がかかっています！ 

御協力ありがとうございました。結果は今夜中（たぶん）にOCWで御報告します。 
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